



～参加者の声～

旅姿コンテスト参加者 (旅姿名：赤鬼コンビ、仙台市から)
初めて参加しました。道中いろいろなお話をさせていただき、疲れずに歩けることができました。旅姿の反応がとても良くて楽しかったです。

親子三代での参加者 (大崎市から)
じいちゃん、ママ、お孫さん、ボクは初めて歩きました。途中のいろいろなイベントが楽しく歩けました。特におやつをもらったので元気ができました。

70代男性 (仙台市から)
新聞、テレビ等で見て参加したいと思っていた。やっと今回参加できた。終盤の長い直線(滑塚付近)が苦しかった。でもその後の果物が美味しく励まされた。ゴールしたら、また来年も来ようぞ！という気持ちになった。

白石高校七ヶ宿高バンド演奏
外での演奏が気持ちよかった。

滑津茶屋 (滑津地区民の声)
地区の行事として、本気で取り組んでいます。みんなで楽しく参加しています。

ゆり太郎から
みなさんに楽しんでもらおうと思い、一般参加の方、旅姿コンテストの参加者と一緒に話をしながら歩きました。こちらから「声がけ」することを心がけました。



東北大学大学院生 (地域づくり関係のアンケート収集、イベント準備片付けに参加)
100人くらいからお話を聞くことができました。ありがとうございました。



旅姿コンテスト第1位、『まーくん、かげくん、こじゅうろうくん』毎年参加している「ゆりの里」のみなさん



旅姿コンテスト第2位、『バカ殿様、町娘わらじ街道を行く』白石市からの参加でした

旅姿コンテスト

- 第1位 「まーくん、かげくん、こじゅうろうくん珍道中」
第2位 「バカ殿様、町娘わらじ街道を行く」
第3位 「意味不明」
アイデア賞 「赤鬼コンビ」
特別賞 「ビルマの豎琴」「水戸黄門」「カンツウ」

スタッフから

天気が良かった！気持ちよく歩いていただけたと思います。来年は25回、四半世紀を迎えることになる。何かおもてなしの企画を考えたい。

第24回 おらじき七ヶ宿

七ヶ宿火まつり



探燈大護摩供での大わらじ奉納



花火打ち上げ、夜空にキレイな花が咲きました

七ヶ宿の夏の最大イベント「わらじで歩こう七ヶ宿」が8月23日に開催されました。今年も東北各地はもとより、遠くは、広島県から、年齢も6歳から80歳までの総勢586名が参加しました。地元の人々の歓迎を受け、参加者は思い思いの格好で七ヶ宿の自然を満喫しながらのんびりと七ヶ宿街道の旅を楽しみました。また、前日の「七ヶ宿火まつり」は探燈大護摩供、花火などが開催され、約1500人がおとずれました。



- 山中七ヶ宿太鼓「源流」による力強い演奏
片倉鉄砲隊による火縄銃の実演、出発前に高らかな銃声が鳴り響きました
ゆりの里のおじいちゃん、おばあちゃんも元気に声援を送ってくださいました
最初のおもてなし、漬け物とスイカの味が最高でした。毎年峠田地区でサービスしてくれそうです
「みんなきをつけてな〜」わらじの日は、町民総出でおもてなし
関所のお役人！滑津地区の若者ふたり、強そうです
峠田地区による麦茶、キウウリ漬サービス、政宗様もご満悦